



藤沢記者クラブ各位

大型連休期間における江の島周辺エリアの影響を検証しました。

2021年の大型連休が終わり、例年多くの観光客が来訪する江の島や湘南海岸において、江の島周辺の観光事業者等に参画していただき、各種データを踏まえた検証を行いました。

主な検証結果の内容等については、次のとおりです。

【**検証日時**】2021年（令和3年）5月11日（火）午前10時～

【**主な結果**】主に、コロナ禍前の 2019年の大型連休（4月27日～5月6日）との比較を実施

＜江の島島内＞

- 来訪者数は59%減
- ピークアウトが2時間ほど遅くなっている
- 20代、30代に比べ、50代以上の減少が著しい
- マイクロツーリズム化が顕著となっている
- 車での来訪については、マイクロツーリズム化するとともに、駐車場の利用時間が短時間化している

＜片瀬海岸西浜・鵜沼海岸＞

- 来訪者数は52%減
- ピークが複数回ある
- ピークアウトが2時間ほど早まっている
- 著しく減少しているのは、50代（半減以上）
- マイクロツーリズム化が顕著となっている
- 車での来訪については、江の島以上にマイクロツーリズム化や駐車場の短時間化が顕著

＜渋滞＞

- 駐車場を閉鎖しなかったことが原因であった可能性は低い
- 例年より発生時間は限定的であった
- 駐車場事情が例年と違うことなどの外的要因によるところが大きかった

※詳細な資料は別紙を参照してください。

以上

*この資料に関する問い合わせ

藤沢市役所 経済部 観光課

担当： 木村・加藤・竹上・山田・小島

内線： 3421

直通： 0466(50)3531